

Publié le 31/08/2019 à 06h20

Brain-sur-L'Authion. Concentration d'enseignants au lycée de Narcé



À Narcé, une centaine d'enseignants assiste pendant trois jours à l'université d'été du Syndicat des entreprises internationales de travaux publics. | OUEST-France

Le lycée des métiers de Narcé a le privilège, cette année, d'organiser l'université d'été du Syndicat des entreprises internationales de matériels de travaux publics (Seimat).

Le directeur technique, Jean-Luc Bouvier, a reçu une centaine d'enseignants de toute la France. Il leur a fait visiter l'établissement qui accueille 1 150 jeunes, au lycée professionnel et au centre de formation des apprentis. Pascale Costa, inspectrice générale, était attendue à ce colloque. Pascal Petitjean, président du Seimat a souligné que « **les universités d'été sont devenues un maillon important et structurant du lien entre l'Éducation nationale et le monde professionnel, notamment l'univers de la maintenance du matériel dans lequel nous évoluons** ».

Le programme de ces trois jours concernait surtout la maintenance connectée, aussi appelée *e-maintenance*. Parallèlement, quelques moments de détente étaient prévus notamment à travers la visite du musée de l'Aviation, à Marcé, de la Cité de l'objet connecté d'Angers, et d'une cave du Saumurois, suivi d'un dîner au moulin de Sarré !